

Lions-Club Viersen übergab dem Förderverein 2500-Euro-Spende

# Zehn Stühle für die Festhalle

Von ANDREAS REINERS

**VIERSEN.** Sie haben für die gute Sache tief in die Vereinskasse oder in die eigene Brieftasche gegriffen. Die 38 Mitglieder des Viersener Lions-Clubs (LC) spendieren jetzt gleich zehn Stühle für die Festhalle LC-

Präsident Ralf Lettermann und Clubmitglied Paul Mackes überbrachten jetzt dem Vorsitzenden des Fördervereins Festhalle Viersen, Frank Kindertrater, eine Spende in Höhe von 2500 Euro. Davon sollen – so der Wunsch der Spender – zehn Thonet-Stühle für Viersens gute Stube ange-

schaft werden. „Das Stuhlprojekt des Fördervereins ist sehr wichtig für die Festhalle und das Kulturleben in unserer Stadt“, sagte Lettermann bei der Übergabe der Spende. Unter den Lions-Clubmitgliedern sind viele Festhallenbesucher, die bei Konzert- oder Theaterproben häufig bequemer sitzen möchten.

Frank Kindertrater freute sich über die großzügige Spende des Lions-Clubs sehr. „Dann würde die Marke 375 Stühle überschritten. Der Fördervereinsvorsitzende war auch errent auf darüber, dass in den vergangenen Wochen wieder etliche Einzelstuhlspenden eingegangen sind. „Das zeigt uns, dass das Interesse an der Aktion nach wie vor groß ist“, sagte er der Rheinischen Post. Voraussichtlich mit Beginn der neuen Spielzeit 2009/2010 werden die Thonet-Stühle in der Festhalle zur Verfügung stehen.

Wer sich an dem Stuhlprojekt des Fördervereins Festhalle Viersen beteiligen möchte, erhält nähere Informationen unter der Rufnummer 02162/371-200. Ein einzelner Stuhl kostet 250 Euro. Bis zum kommenden Frühjahr will der Verein Spendengelder für insgesamt 650 Stühle beschaffen. Die werden dann der Stadt für die Festhalle übergeben.



Paul Mackes (l.) und Ralf Lettermann vom Lions-Club überreichen ihre Stuhlspende an Frank Kindertrater vom Festhallen-Förderverein (r.).